

PLATICAS SOBRE VIVIENDA SUSTENTABLE

El Grupo de Tecnologías para la Sustentabilidad, del II UNAM, encabezado por el doctor David Morrillón, organizó el *Seminario vivienda sustentable en México*: sistemas de evaluación y certificación de la edificación sustentable y sistemas pasivos en la vivienda

de México, con un par de conferencias impartidas por Pedro Amín Martínez de la Universidad Autónoma de Chiapas y Azucena Mendoza del Instituto Tecnológico de los Mochis, Sinaloa, el pasado 13 de agosto en el salón 1 Norte de la Torre de Ingeniería. El seminario estuvo

enfocado a resaltar la importancia de los sistemas de evaluación y certificación de la edificación sustentable y fue dirigido a investigadores, estudiantes, empresarios, gobierno y público en general. El seminario tuvo una gran aceptación y hubo lleno completo. 🧑🏫



Pedro Amín Martínez (de pie).